



Regionales Gebäudemanagement

**Baumaßnahmen und Projekte RGM;
hier: aktueller Sachstand**

Gremium	Status	Datum	Beschlussqualität
Bauausschuss	Ö	24.05.2012	Kenntnisnahme

EvB-Gymnasium - Dachsanierung

Das Flachdach auf dem 3. OG Bauabschnitt 2 wird in den Sommerferien saniert. Die Leistungsverzeichnisse sind in Arbeit und werden in den nächsten Tagen verschickt.

EvB-Gymnasium – Sanierung Lehrerzimmer

In den Sommerferien Sanierung Lehrerzimmer (Bodenbelag, Beleuchtung, Anstrich)

Hindenburghalle - Sportboden

Die Ausgleichsschüttung unter dem in 2009 neu eingebauten Sportboden hat an einigen Stellen der Belastung nicht stand gehalten. Das macht sich an einem stark unterschiedlichen Schwingverhalten des Bodens bemerkbar.

Laut vorliegenden Gutachten des Sportbodenbauers muss ein Teil des Bodens bis zum Rohboden entfernt und neu aufgebaut werden.

Das RGM hat einen eigenen Gutachter beauftragt. Dieser ist der Auffassung, dass der vg. Vorschlag nicht ausreichend ist, da mit dem im Moment partiell auftretendem Problem in Zukunft auf der ganzen Fläche zu rechnen ist.

Das RGM ist mit dem Sportbodenbauer in Kontakt. Es wird versucht, einen für die Stadt Wipperfürth annehmbaren außergerichtlichen Vergleich zu erzielen.

Hermann-Voss-Realschule – Sanierung der Mädchentoiletten

In den Sommerferien werden in den Toiletten die Trennwandanlagen, Fliesen und Sanitäreinrichtungen erneuert.

Konrad-Adenauer-Schule - Cafeteria

Die Außenanlagen im Bereich der neuen Cafeteria wurden abschließend fertig gestellt.

Kindergarten Dohrgaul

Die Maßnahme ist abgeschlossen. Am 12. Mai 2012 ist die Einweihung des neuen Mehrzweckraumes erfolgt.

Ehemalige Grundschule Thier

Die Fassadensanierung (Wärmedämmung, Neuverschieferung, Reparatur Fenster) ist bis auf kleinere Restarbeiten abgeschlossen.

Feuerwehrgerätehaus Thier

Für den neuen Mannschaftswagen der Löschgruppe soll eine Garage gebaut werden. Dies soll überwiegend in Eigenleistung der Löschgruppe und unterstützender Handwerker aus Thier erfolgen.

WLS-Bad Liegewiese

Im Bereich zwischen Bad und Beachvolleyballfeld ist es ab Herbst letzten Jahres verstärkt zu Staunässe nach Niederschlägen gekommen. In diesem Bereich hat es auch in der Vergangenheit Probleme gegeben, weil der Boden nicht ausreichend sickertfähig war. Die Arbeiten am Beachvolleyballfeld dürften dieses Problem verstärkt haben.

In Abstimmung mit einem Bodengutachter wurde ein ausreichend dimensionierter Sickerschacht eingebaut. Die Arbeiten sind bis auf die Raseneinsaat abgeschlossen. Die IG WLS, der SV Wipperfürth und der Stadtsportverband haben sich mit insgesamt 2.000 Euro an den Gesamtkosten beteiligt.